



# 海田東小だより



Web ページ <http://www.kaitahigashi-e.ed.jp/>

令和6年度 7月号  
海田町立海田東小学校

学校教育目標 「考え実践する 海田東っ子」

笑顔・あいさつ・思いやり (EAO) よく学び よく遊び やさしく強く

## 自己肯定感の向上を目指して

～よいところ見つけ～

梅雨明けが待たれる天候です。先日の参観日では多数ご参加をいただき、ありがとうございました。7月13日(土)に個人懇談会を行います。時間は限られておりますが、「あゆみ」に表しきれないお子様の成長をお伝えします。また、ご家庭での様子を伺いたいと思います。

さて、先月号でもお伝えしましたが、本年度の目標の一つである「思いやりを持ち、自分や友達のよさを認める子」の育成を目指して、「児童の自己肯定感をより高める」ことに取り組んでいます。具体的には、行事等における「よいところ見つけ」を行ったり、帰りの会でも「よいところ見つけ」を行ったりしています。先生方も児童のよいところを積極的に見つけ、伝えるように心がけています。

自らの存在をかけがえのないものと肯定的に受け止める感情、それが自己肯定感です。この感情が高くなれば、少々のことではめげない意思力、そして自ら潜在的な伸びしろを意欲的に拓こうとする行動力が強くなると言われています。

その向上を図るための推進力は、もちろん子どもたち自身の努力ですが、この推進力に他の力が加われば、子どもたちの自己肯定感は加速度的に向上します。その力とは、子どもをとりまく私たち教職員の働きかけや保護者の方の働きかけです。

本校では、①子どもたちが積み重ねる成功体験を見逃さず、必ず心をこめてほめること。②その子その子の努力の歩みを、評価し、認めること。③子どもたちが期待感をもって学校生活を迎えることができる毎日にする。

今後もこのようなことに心を留め、その子その子に寄り添った指導に努め、一人ひとりの自己肯定感の向上に取り組んでまいります。



行進の時に、手と足を大きくうごかしていたところがよいと思いました。

運動会では、役割をもった5・6年生が学校のために一生懸命活動し、みんな最後まであきらめずにやりきっていて、みんな必死に応援をしていたところがいいなと思いました。



## スクールカウンセリング

7月8日(月) 13:30~16:30

## スクールソーシャルワーカー相談

毎週木曜日 13:30~16:00

暑さや心の疲れが出てくる頃です。お子様の気になる様子や子育てについてご相談を希望される方は、ご連絡ください。

082-823-2270

担当 生徒指導主事 吉岡康行

## 広島市安芸消防署移転建替えに係る海田町民説明会について(お知らせ)

令和10年度(予定)に旧海田町営プール跡地一帯(幸町)に安芸消防署新庁舎を整備するに当たり、説明会を開催します。

日時: 令和6年7月25日(木)

場所: 海田町役場1階多目的室

時間: 19時~20時(予定)

対象: どなたでも(申し込み不要)

その他

駐車場に限りがありますので、公共交通機関を利用して来場ください。

〇問い合わせ先

広島市消防局施設課 ☎082-546-3431

海田町防災課 ☎082-823-9208

## 【8月の予定について】

- 8月13日・14日・15日  
学校一斉閉庁日  
学校への連絡ができなくなります。
- 22日(木) 全校登校日  
夏休みの作品提出  
一斉下校 10:10
- 29日(木) 全校登校日  
(7月1・2日臨時休業に伴う時数確保)  
一斉下校 11:10
- 30日(金) 2学期始業式(給食あり)  
一斉下校 14:45

日	曜	朝	児童関係
1	月	の	委員会
2	火	全	全校朝会
3	水	の	
4	木	読	
5	金	の	
6	土		
7	日		
8	月	の	スクールカウンセラー相談日13:40~, クラブ
9	火	全	音楽朝会
10	水	の	おはなし会(6年)9:30~10:15
11	木	読	おはなし会(4年)10:40~11:25
12	金	の	
13	土		あゆみ渡し
14	日		
15	月		海の日
16	火	全	児童朝会
17	水	の	
18	木	読	
19	金	行	1学期終業式
20	土		
21	日		
22	月		振替休日(7/13)
23	火		夏休み学習会、「子ども司書」実地研修
24	水		夏休み学習会
25	木		夏休み学習会、「子ども司書」実地研修
26	金		「子ども司書」実地研修
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		

## 野活のテーマ「協力しあい見通しをもちながら楽しもう」

### ～国立江田島青少年交流の家～

6月19日から6月20日まで、5年生は野外活動に行ってきました。準備から常に野活のテーマを意識して行動することができました。前の日まで雨がふり天候を心配しましたが、当日は見事に晴れ、カッター訓練などの予定していた活動を行うことができました。「キャンドルのつどい」では、各班の出し物やゲームで盛り上がりしました。野外活動を通して、友達と協力し声を掛け合って活動する力や指示を一度で聞く等の力がつきました。



野活の日  
太陽笑う  
最高だ

カプラーたち  
崩れたときに  
泣いている



カッターの  
通りゆく風  
気持ちいい

カッターで  
水をかき分け  
筋肉痛



仲間との  
おいしいごはん  
たまらない

簡単な  
カートンドッグ  
ほほ落ちる

寝る部屋で  
新しい友達  
うれしいな



楽しくて  
早く感じた  
二日間

聞こえるよ  
みんなが言った  
おかげが



## 租税教室 ～税金は何につかわれているのかな?～

6月7日(金)、公益社団法人広島安芸法人会 専務理事 毛利毅裕様他3名をお迎えして租税教室を行いました。税金が何に使われているのか、税金がなくなると、どのような社会になるのか等について学びました。

### 【6年生の感想】

・僕は、税金はいろいろな物にかかっているからなくなればいいんじゃないかと思っていたけど、授業を受けて、税金がないと生活の中で当たり前になっていること、していることができなくなると分かって、税金は社会を成り立たせるため なくてはならないんだなと思いました。そして、税金は僕たち国民が支え合って、協力している証拠なんだなと思いました。( )



## 地域から学ぶ ～海田町環境センター見学 4年生～

6月19日から21日にかけて、4年生が海田町環境センターの見学に行きました。社会科「ゴミ処理と利用」の学習の一環です。実際にゴミが分別され処理されていく過程を見学させていただきました。

環境センターの方の話をしっかり聞いて、メモすることができました。感じたことを家庭生活の中でいかしてほしいです。



## コグトレオンライン ～2・3年生～

今年度、海田町内の2・3年生を対象として「コグトレオンライン」を実施しています。海田東小学校は、毎週月曜日に行っています。

「コグトレオンライン」は、認知機能に着目したトレーニングです。このトレーニングを継続することで、「記憶力」「聞く力」「見る力」「集中力」「想像力」を伸ばすことが期待されます。

ゲーム感覚で行うことができるので、子どもたちも楽しんで取り組んでいます。

